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Aos vinte e um dias do mês de maio de dois mil e dezoito, reuniram-se
na sala de reuniões os membros do Conselho do Trabalho,  para a
reunião ordinária. O presidente da bancada dos trabalhadores Claudio
Zeni fez a abertura cumprimentando a todos. Em seguida passou a
palavra para Luciana Farina que é a Secretaria Executiva, a Luciana
fez  a  leitura  dos  representantes  e  suas  denominações.  A reunião
seguiu com o Dr.  Junior  da qual  (vai  ser)  foi  feita  a demanda das
causas  de  seu  deliberado  para  a  regularização  das  demandas.  A
primeira foi sobre o compreensor que foi cedido com comodato para a
Articap – Associação dos Artesãos de Capitão Leônidas Marques. A
Geopelia  –  Topografia  e  Pavimentação  Ltda.  Está  solicitando   a
rescisão do contrato de comodato, a comissão concordou em fazer a
rescisão e o setor de engenharia vai fazer a vistoria e a avaliação das
benfeitorias  e  abrir  nova  concorrência,  aonde  aquele  que  vier  a
concorrer vai ter que pagar as benfeitorias. O empresário Julio Cézar
de Oliveira da fabrica de jeans Griff Way estabelecida no Alto Alegre
do Iguaçu que a comissão viável permuta de propriedade dele com
área de 5.000 (cinco mil metros) no Alto Alegre do Iguaçu ao lado do
campo e que a empresa pague a diferença de R$ 34.194,85 (trinta e
quatro  (reais)  mil  cento  e  noventa e  quatro  reais  e  oitenta e  cinco
centavos) que será revertido para fins de incentivo para a indústria e
comércio ou a lei PRODECAP. Foi decidido a criação do FUNDO para
a  lei.  A  próxima  a  decidir  é  a  Leneco,  Indústria  e  Comércio  de
Briquetes Capitão Ltda vai  faezr  a (notificação)  uma ata material  e
depois  notificação.  (Após  a  concretização  da  permuta  com  o
empresaário Julio). Seguindo a pauta a Luciana solicitou ao Conselho
o pagamento do aluguel de uma sala para projeto Ecocalema, projeto
social que hoje funcionara na Grande Parada; o grupo necessita da
sala para a comercialização. O Conselho não pode liberar porque o
grupo  não  tem  CNPJ.  A  seguir  o  Valdir  colocou  a  situação  da
Lavanderia do Azulão, que tem que fazer a bacia de decantação e a
lona custa em torno de nove mil reais,  antes tem que fazer a rescisão
do contrato com o Silvio Schio. (Enquanto isso será feito a) Sem mais
nada a declarar encerro a ata da qual lavrei.


